



Oficiales de la Brigada de Investigación Criminal Quilpué desarticularon una banda criminal que vendía drogas a través de máquinas de pago con tarjeta, utilizando como fachada minimarkets ubicados en el sector Pompeya Sur.

El trabajo del modelo Territorial Cero de la PDI, permitió detener a cuatro imputados, de nacionalidad chilena, mayores de edad y con antecedentes policiales por diversos delitos, a quienes se les incautó cocaína base, cannabis, dos vehículos y dinero en efectivo, todo avaluado en 190 millones de pesos.

## Anuncio Patrocinado

De acuerdo al jefe de la Prefectura Viña del Mar, prefecto Marco Ramírez, lo importante es que se logró articular entre la fiscalía y la Policía de Investigaciones y la autoridad, el análisis criminal de información que permitió identificar y posteriormente desarticular esta estructura criminal a vecinos de la provincia. "La fachada que utilizan de minimarket ya por el solo hecho de vender productos de necesidad cotidiana, disimulaba la venta de drogas, no obstante el trabajo investigativo en terreno, logra detectar esta operatividad y obtener medios de prueba suficiente para que el Juzgado de Garantía de Quilpué y el fiscal de caso, gestionen las órdenes de detención y de entrada y registro de los domicilios involucrados".

El jefe Sacfi y Ecoh de la Fiscalía Regional Valparaíso, José Uribe manifestó que "a propósito de diversos hechos de violencia en el sector de Pompeya de la comuna de Quilpué, hemos hecho un trabajo de investigación y análisis criminal junto a la PDI, que nos permitió identificar esta banda que traficaba droga en ese lugar utilizando la fachada de minimarket de barrio, incluso con pago de máquinas de débito. Se realizaron los allanamientos en domicilio de ese sector, encontrando más de diez kilos de droga, cuatro detenidos, y logrando desbaratar esta banda que generaba violencia en el sector. El cambio de paradigma que estamos haciendo es más allá de investigar el hecho, estamos investigando las causas del hecho. En este caso establecimos que había una disputa territorial de bandas."





Por su parte, el Delegado Presidencial Provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, destacó el "importante trabajo que ha desarrollado la PDI en conjunto con la Fiscalía con un Estado presente en los sectores que han demandado presencia del estado, por lo cual estamos tremendamente complacidos con este resultado que hemos obtenido, aquí hay un trabajo colaborativo de distintas instituciones, que dan cuenta que el trabajo se está haciendo. (...) Necesitamos, es un llamado constante a la ciudadanía, que nos sigan denunciando, tenemos el \*4242 que es el Denuncia Seguro, que es tremendamente efectivo para este tipo de casos".









y tú, ¿qué opinas?